

# «Das Café N'AU wird immer mehr zum Volki-Treff»

An der Generalversammlung des Industrievereins Volketswil stellte sich Thomas Andermatt vom Café N'AU als Neumitglied vor. Ein Herzensprojekt, wie er im Interview betont.

**Text: zVg**

## Was hat Sie zur Neumitgliedschaft im Industrieverein Volketswil bewegt?

*Thomas Andermatt:* Ich bin in Volketswil aufgewachsen und habe so eine starke Verbindung zum Ort, darum war die Eröffnung des Café N'AU auch ein Herzensprojekt. Mit der Mitgliedschaft im Industrieverein möchte ich mein Netzwerk erweitern und spannende Menschen und Unternehmungen kennenlernen, dabei Kooperationen knüpfen. Ich bin ebenfalls Mitglied im Gewerbeverein Volketswil, sozusagen Doppelbürger.

## Der Industrieverein und der Gewerbeverein prüfen eine eventuelle Fusion. Finden Sie das gut?

Das finde ich super, so haben wir mehr Kompetenz, mehr Power, mehr Echo, das kann uns nur weiterbringen.

## Was zeichnet das Café NAU aus?

Das NAU steht für ein Treffpunkt mit Charme und einem schönen Garten. Unser Team vor Ort ist sehr herzlich und bringt Persönlichkeit im Projekt.

## Sind Sie erfolgreich unterwegs?

Wir sind noch nicht so erfolgreich wie gewünscht, mit den Special-Events und



Foto: zVg



Foto: zVg



Thomas Andermatt

Foto: zVg

dem Relaunch bis Ende Jahr sind wir aber auf dem richtigen Weg und freuen uns auf neue Besuchende.

## Ist das Café schon zum Volki-Treff geworden?

Ja, es wird immer mehr zum Treffpunkt. Die meisten Gäste schätzen die gemütliche und familiäre Atmosphäre und freuen sich auf die Specials wie z.B. aktuell das Little-Volki mit dem

Raclette-Angebot in den neuen Häuschen. Hervorheben möchte ich, dass es uns wichtig ist, möglichst viel von unserem Angebot selber zu produzieren, sozusagen mit viel Leidenschaft.

## Sie arbeiten bei This is us GmbH / Basecamp in Zürich. Wofür steht diese Firma?

Wir sind eine Agentur für Gastro- und Nutzungskonzepte. Wir kreieren

Lösungen für Standorte und ganze Areale sowie belebende Zwischennutzungen. Wir unterstützen und begleiten auch Projekte und Unternehmen, von der Analyse und Realisierung bis zur Weiterentwicklung. Zusätzlich haben wir an unserem Standort eine Event-Küche und mit dem Label Kitchen Rebels setzen wir Catering und Events um. Wir bieten das Gesamtpaket für Esserlebnisse.

## Was ist euer nächstes Projekt?

Wir entwickeln für eine grosse Schweizer Firma eine Food Markthalle mit Kultur und Kunstangeboten.

Mehr Infos:  
[thisisus.ch](http://thisisus.ch)  
[kitchenrebels.ch](http://kitchenrebels.ch)  
[anderematts.ch](http://anderematts.ch)  
[n-au.ch](http://n-au.ch)  
[traders-aarau.ch](http://traders-aarau.ch)